

et accessoires d'Eglise, et vous serez étonné de constater combien de choses vous ne savez pas nommer par leur vrai nom.

“Ces tableaux synoptiques — disait naguère la *Nouvelle-France* de Québec — forment un véritable étalage d'exposition, organisé dans le but, non pas de provoquer la convoitise du client, mais de meubler son esprit de connaissances exactes et utiles. On ne saurait mieux réaliser la méthode intuitive, avec, en plus de la simple leçon de choses, la connaissance de la terminologie correcte, par l'indication du nom vrai et l'extirpation de tous les barbarismes.”

(1) LES MOTS PAR L'IMAGE, avec 50 planches de mots illustrés — 25 sous l'ex-emplaire. — Les 50 planches de mots illustrés que contient ce volume ont été imprimées en feuillets dépliant. Ces feuillets se vendent 50 sous le cent, \$3.50 le mille. Peu coûteux et par là faciles à distribuer périodiquement dans les classes, ils ont l'avantage de stimuler chaque fois le zèle des élèves. Ces feuillets feraient d'excellents devoirs semi-mensuels. S'adresser aux libraires ou à l'auteur, presbytère Saint-Jacques, Montréal.

DING ! DANG ! DONG !

— Le R. P. Lecoq, O. M. I., supérieur de l'école indienne de Cross Lake, invite tous ceux qui voudront bien s'y rendre à assister à la bénédiction de la nouvelle école, qui aura lieu le 26 août. S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface et S. G. Mgr le Vicaire Apostolique du Keewatin seront présents. Le bateau partira de Selkirk vers le milieu de la semaine précédente. Le R. P. Lecoq dirigera lui-même l'expédition par le lac Winnipeg.

— Le 13 juillet l'*Union Métisse* a célébré sa fête annuelle à Saint-Vital. Mgr Dugas et le R. P. Girard, ainsi que de nombreuses personnalités métisses et canadiennes-françaises, y ont assisté. D'éloquents discours y furent prononcés. Le vénérable M. André Nault, l'un des vétérans de 1870, y fut acclamé.

— La retraite ecclésiastique, à laquelle assista le clergé séculier des deux diocèses de Saint-Boniface et de Winnipeg, a été prêchée au Petit Séminaire du 24 au 29 juillet par M. l'abbé C.-N. Gariépy, du Séminaire de Québec.

R. I. P.

— Rde Sœur Brosseau, (née Cornélie Hébert), ancienne supérieure de l'Hôtel-Dieu, décédée à Montréal.

— M. Jean-Baptiste Lalonde, autrefois de Sainte-Anne des Chênes, décédé à l'hospice d'Youville de Saint-Boniface.

— M. Horace Couture décédé à Saint-Boniface.